

Q1 外国語(英語)の授業は楽しいですか？

質問内容	合計
とても楽しい	84
楽しい	136
あまり楽しくない	44
楽しくない	14

分析・意見
約8割の児童が授業を好意的に受け止めています。新しい体験や友達との交流、他教科にはないような活動が児童にとっては新鮮であり、関心・意欲を高める要因となっているようです。楽しくないと思っている児童もいることは課題の一つです。

Q2 Q1で「とても楽しい」「楽しい」と答えた人は、どんなことが楽しいですか？

質問内容	合計
歌やダンス	46
ゲーム	91
絵本やお話	6
新しい英語を覚える事	0
上手に英語を話せること	11
友達と英語を使って話すこと	26

分析・意見
ゲームの要素を取り入れた授業ができることが一番楽しいと思っているようです。また、体を動かしたり歌ったりできることも活動的で喜んでいるようです。しかし、楽しいと思っている児童でも、新しい英語を覚えることには抵抗を感じていることは課題であり、今後手立てを考えていく必要があります。また、英語を実際に使うことにも楽しさを感じられるように進めていきたいです。

Q3 英語を使って友達と楽しむことができますか？

質問内容	合計
とてもできる	59
できる	134
あまりできない	65
できない	20

分析・意見
約7割の児童が英語を使って友達と交流することに関心・意欲をもっています。楽しむことがあまりできていない児童には、英語を話す経験を積み、自信をつけていくことで英語を使う楽しさを感じることができるように進めていきたいです。

Q4 英語を使って外国の人と話してみたいですか？

質問内容	合計
とても思う	66
思う	102
あまり思わない	64
思わない	46

分析・意見
約6割の児童が実際に英語を使って外国の人と話してみたいと思っています。まだまだ割合的には高くないですが、このチャレンジしようとする気持ちがさらに高まっていくように手立てを考えていきます。